

VOYAGE A LA MER

Tournai-Bray Dunes-Tournai en 210 km et en Audax

La sortie club consistant à se rendre à la mer et à en revenir à Tournai en pédalant était programmée pour le samedi 21 juin. C'est ce que, dans la tradition des Audax Tournai, on appelle « le Voyage à la mer ». Voyage qui fut parfaitement réussi par une dizaine de valeureux pédaleurs placés dans la roue de Pascal Delzenne qui propose un parcours « facile » de 210 km avec escale à Bray-Dunes (F). Pas le moindre pépin en cette journée ensoleillée marquée par un léger vent favorable au retour.



01) Thérèse, Léo, Arthur, Jacky, Pascal, Jan, Jacques, Pierre... partants.



02) Allure modérée de Pascal et totale connaissance du parcours.



03) Après un arrêt à Poperinge arrivée à Bray Dunes.



04) Petit tour sur la digue à l'heure du repas tartines.



05) Un (petit) peloton d'Audax Tournai, même pas fatigués par 105 km d'aller, aussi bleu que la mer du Nord.



06) Bonne pédalée campagnarde...



07) sur la plaine des Flandres...



08) Après la traversée de Croix.



09) Devoir de mémoire en passant par Passendale.



10) Emotion et tristesse en pensant à ceux de 14-18.



11) Libation en terrasse lors de l'arrêt à Dadizele sur la route du retour. Reste 50 km avant Tournai.



12) Klotzakske locale, une affaire de petit couillon .



13) Comité d'accueil, président Jozef Tomme et marraine Mathilde, pour le retour au local. Photo Moustache.